



PENCANANGAN CENTER OF EXCELLENCE

Gedongan Jadi Percontohan Bina Keluarga Lansia

KEGIATAN Bina Keluarga Lansia (BKL) Delima 123 di Kampung Gedongan, Kelurahan Purbayan Kecamatan Kotagede Kota Yogyakarta kini menjadi rujukan dan percontohan. Hal itu menyusul adanya pencanangan Center Of Excellence (COE) BKL Delima 123 di RW 03 Kampung Gedongan Purbayan oleh Dinas Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana Kota Yogyakarta.

Dalam sambutannya Kepala Bidang KAPK Dinas Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana, In Nadzifah Hamid, menyampaikan BKL merupakan wadah kegiatan lansia agar tetap sehat, aktif, produktif dan mandiri. Pencanangan COE BKL Delima 123 di Kampung Gedongan merupakan upaya pengembangan kelompok BKL.

"Sebagai COE berbagai kegiatan dilakukan seperti kajian, penyajian, pengembangan dan pembinaan program BKL. Dengan pencanangan CEO BKL ini sekaligus sebagai contoh bagi BKL yang lain," urai In saat pen-

canangan CEO BKL di Gedongan, Purbayan belum lama ini.

Menurutnya COE ini bisa terbentuk karena sinergitas antar komponen yang ada di kampung. Misalnya Bina Keluarga Balita, Bina Keluarga Remaja, Mitra Keluarga, Pengurus Kampung, RW, RT serta segenap pemangku kepentingan di setiap jenjangnya.

Sedangkan Ketua BKL Delima 123, Indah Purwani menuturkan suka dukanya merintis kegiatan BKL Kampung Gedongan yang terdiri dari RW 1, 2 dan 3 Purbayan. Berkat kerja sama semua masyarakat kampung kegiatan BKL bisa terlaksana rutin. Pihaknya berharap dengan pencanangan COE BKL Delima itu bisa memberikan manfaat bagi lansia di kampungnya dan pengelola BKL kampung lain.

"Harapan kami melalui BKL bisa membuat lansia di lingkungan Kampung Gedongan menjadi lansia yang sehat, mandiri dan produktif," ujar Indah.

Sementara itu Staf ahli Walikota Yogyakarta Bidang Kesra, Wirawan Hario Yudho mewakili

walikota mengapresiasi masyarakat sekitar sehingga BKL Delima 123 terpilih sebagai COE BKL. Melalui kerja keras, kerjasama dan guyub Delima 123 telah menorehkan prestasi sebagai pusat kajian dan percontohan kegiatan BKL di Kota Yogyakarta.

"Untuk itu kami mendorong pengembangan ketahanan keluarga melalui kegiatan bina keluarga lansia yang terintegrasikan dengan program yang lain, sehingga

terbentuk Kampung inklusi tanggap dan empati pada lansia," terang Yudho.

Dia menilai lansia yang aktif dalam kegiatan sosial dengan menaburkan kebajikan di lingkungannya akan menjadi lansia produktif sehat dan bahagia serta berusia panjang. Hal tersebut meneguhkan Kota Yogyakarta sebagai kota nyaman huni dengan harapan hidup tinggi. (Tri) -m



Pencanangan Center Of Excellence (COE) BKL Delima 123 Kampung Gedongan, Purbayan. MERAPI-ISTIMEWIA

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana			

Yogyakarta, 21 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005